
５月定例教育委員会 会議録 

 

１、開催日時 令和元年５月２４日（金）午前１０時００分から午前１１時２５分 

 

２、開催場所  市役所２階第一会議室 

 

３、出席委員の氏名 

   教 育 長  上野  清 

職務代理者  川村 直廣 

   委   員  小俣 洋、白戸 吉男、三枝 泰子、遠山 江理 

 

委員以外で出席した職員 

教育委員会教育次長、学校教育課長、学校教育課長補佐、生涯学習課長補佐 

 

４、教育長開会宣言 

 

５、会期の決定 

 

６、今回会議録署名委員  

三枝 泰子委員、遠山 江理委員が指名される。 

 

７、前回の会議録の承認 

   職員が４月定例会会議録を朗読し承認される。  

 

８、教育長報告 

平成元年４月１９日から令和元年５月２３日までの教育長活動が報告された。 

 

学校教育課長より、指定校変更２件、区域外就学１件について、資料に基づき説明

を行い、申請事由が適正であることから承認・承諾を行うとともに、他市町村教育委

員会との区域外就学の協議を行った事務処理について報告がなされた。 

 

 



 

 

９、議 事 

  

議第３号 令和元年度６月議会補正予算（案）について 

 

［説明］学校教育課長 

 令和元年度６月議会補正予算（案）になりますが、補正予算対応把握表の都留第一

中学校玄関庇修繕につきましては、補正予算によって実施を考えておりましたが、見

積り等により当初予算にあります緊急対応予算により対応することで調整がつきま

したので議第３号６月議会補正予算（案）は取り消しになります。それ以外の補正予

算でありますが、総務課の人件費の中で実施する補正予算において、この４月から学

校教育課に新たに校長退職者を嘱託職員として任用した費用として補正する予定と

なっています。また、学校用務員２名の職員が昨年度末に退職したことにより、１名

は再任用で、１名は賃金職員として新たに任用することとなり、その賃金として補正

を予定している旨の説明あり。 

 

白戸 吉男委員 

 予算を実施することには変わらないが、予算を出すところが変わるということか？ 

 

学校教育課長 

 その通りであります。職員がいなくなったところに、賃金予算として対応する。 

 

上野 清教育長 

 都留第一中学校の玄関庇修繕というのは何処か？ 

 

学校教育課長 

 生徒が出入りする玄関ではなく、中央玄関の庇の部分になりますが、老朽化して危

険な状態である。現在は、ポール等で注意喚起を行っているが緊急的に修繕を行う必

要があるという判断をしております。そこで補正対応にするのか緊急対応するのか、

当初の見積りでは、高額であったため緊急対応できないという見方がありましたが当

年度予算の範囲内において安全で十分な実施ができるという見込みができたので緊

急対応予算枠により対応することとなった。 



 

 

以上の発言あり。 

 

上野教育長が意見を求め協議したところ、原案のとおり承認された。 

 

【原案のとおり決定】 

 

１０、その他 

［説明］教育次長 

（１）第４回リニアと翔る都留ロードレース大会について 

（２）第２６回都留市ふれあい全国俳句大会について 

 

［説明］学校教育課長補佐 

（１） 令和元年度学校訪問について 

（２） 令和元年度学級及び児童生徒数調べについて 

（３） 令和元年度山梨県教育功労者表彰の推薦について 

（４） 令和元年度教育施策及び予算に関する要望書の提出について 

（５） 令和元年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修会について 

（６） 南都留地域教育推進連絡協議会総会及び講演会の開催について 

（７） その他 

 

【 了 知 】 

 

１１、教育長閉会宣言 


